



البوتاس العربية
Arab Potash

الرقم Ref. V.P.F. 61. 2019

التاريخ Date 7.11.2019

M/S Jordan Securities Commission
P.O.Box 8802
Amman 11121 - Jordan

الساده هيئة الأوراق المالية المحترمين
ص.ب 8802
عمان 11121 - الاردن

Dear Sirs:

Subject: Termination of representation of a Board Member

With reference to the Disclosure and Accounting Standards Instructions, kindly be informed of the termination of representation of a Board Member Mrs. Rania Musa Fahed Al-Aaraj as a member on the Board of Directors of Arab Potash Company; representing Social Security Corporation, effective 10/11/2019.

We enclose herewith a letter from Social Security Corporation on termination of representation; Ref. No. 4028/DR dated 5/11/2019.

Whereas Mrs. Aaraj being the Chairman of the Audit Committee/Board, this position has become vacant. We shall inform you of the name of the new Chairman of the Audit Committee upon his nomination by the Company's Board of Directors.

With respect.

Mohammed A. Al-Razem CPA, CFA

Sr. VP- Finance & Support Services (CFO)

تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع:- إنتهاء تمثيل عضو مجلس إدارة

إشارة لتعليمات افصاح الشركات المصدرة والمعايير المحاسبية ومعايير التدقيق ، نرجو إعلامكم بإنهاء تمثيل السيدة رانية موسى فهد الاعرج عضواً في مجلس إدارة شركة البوتاس العربية ، ممثلاً عن السادة المؤسسة العامة للضمان الإجتماعي، وذلك إعتباراً من تاريخ 2019/11/10.

مرفقين طياً كتاب السادة المؤسسة العامة للضمان الإجتماعي بإنهاء التمثيل رقم 4028/در تاريخ 2019/11/5

وحيث أن السيدة الأعرج هي رئيس لجنة التدقيق المنبثقة عن مجلس الإدارة فإن هذا المركز أصبح شاغراً، وسيتم تزويدكم باسم رئيس لجنة التدقيق الجديد حال تسميته من قبل مجلس إدارة الشركة.

"وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير"

محمد عبد الرحمن الرازم

نائب الرئيس التنفيذي الأول للمالية وخدمات المساندة

Cc: Amman Stock Exchange
Cc: Jordan Securities Depository Center
Cc: Secretary of the Board of Directors
Cc: Finance Dept. - Shareholders & Governance Section

نسخة/ بورصة عمان
نسخة/ مركز ايداع الاوراق المالية
نسخة/ امين سر مجلس الادارة
نسخة/ الدائرة المالية - قسم المساهمين والحركة

Tel +962 6 520 0520
Fax +962 6 520 0080
P.O.Box 1470 Amman 11118 Jordan
E-mail info@arabpotash.com
www.arabpotash.com

بورصة عمان
الدائرة الإدارية والمالية
الديوان
٠٧ تموز ٢٠١٩
5136
الرقم المتسلسل:
رقم النسخة:
الجهة المختصة:

UT



الرقم : ٤٠٢٨ / ٤٠٢٨

التاريخ : ١٥ / ١١ / ٢٠١٩

معالي رئيس مجلس ادارة شركة البوتاس العربية الاكرم

تحية طيبة وبعد،

أود إعلامكم بانتهاء تمثيل السيدة رانيه موسى الاعرج للمؤسسة العامة للضمان
الاجتماعي اعتباراً من تاريخ 2019/11/10، وسيتم موافاتكم باسم الممثل الجديد حال
صدور قرار بذلك.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

خلود السقايف

رئيس صندوق استثمار اموال الضمان الاجتماعي

